

## RINGKASAN

**Pemasaran Limbah Kotoran Domba yang ada di Barokah Farm Kediri-Jawa Timur,**  
Achmal Reyhan Althaf, NIM C31210246, Tahun 2023, Politeknik Jember, Dr. Budi Utomo,  
S.Pt., M.P. (pembimbing utama)

Domba adalah salah satu ternak ruminansia yang sangat digemari atau dikenal oleh banyak masyarakat. Karena domba memiliki kelebihan yaitu bisa beranak lebih dari satu, harga jual yang cepat. Domba adalah hewan yang dibutuhkan masyarakat seperti acara aqiqoh dan qurban. Salah satu komoditas yang dimiliki ternak domba adalah kemampuan adaptasi terhadap lingkungan yang cukup tinggi sehingga mudah untuk dipelihara. Tempat lokasi kami magang memiliki beberapa jenis domba, antara lain domba dorper, domba awasi dan domba priangan.

Perkandangan di Barokah Farm Kediri merupakan salah satu faktor yang penting dalam pemeliharaan (segitiga produksi) karena kandang sangat berperan dalam usaha peningkatan produksi. Kandang yang baik yaitu jauh dari pemukiman penduduk, ventilasi, dan suhu udara kandang yang baik, efisien dalam pengolahan, kuat dan tahan lama, tidak berdampak pada lingkungan sekitar serta memudahkan petugas dalam proses produksi seperti pemberian pakan, pembersihan kandang dan penanganan kesehatan,

Tujuan dari MAGANG ini adalah untuk meningkatkan lebih dalam pengetahuan tentang beternak domba yang benar, tata cara pemilihan jenis domba yang bagus, dan keterampilan serta pengetahuan mahasiswa mengenai pemeliharaan domba. Mahasiswa diharapkan mampu mengembangkan keterampilan yang diperoleh serta mampu berpikir terhadap perbedaan yang dijumpai di lapangan dengan yang diperoleh di bangku kuliah. Metode yang digunakan antara lain berdiskusi dengan owner Barokah farm, karyawan atau anak kandang, pembimbing lapang tentang kegiatan yang harus dilakukan selama magang.

Kegiatan MAGANG dilaksanakan mulai tanggal 01 Agustus 2023 hingga 30 November 2023, di Barokah farm Kediri yang berlokasi di Jl.Tambangan,Ngadiloyo,Ngadiluwih,Kec Ngadiluwih kabupaten Kediri,Jawa Timur. Kegiatan yang dilakukan diantaranya manajemen pemeliharaan yang meliputi perkandangan, pemberian pakan, pemilihan bibit domba, sanitasi kandang dan kesehatan ternak.